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> Combien d’écoles communales y a-t-il à Verviers ?

Cela dépend si on parle d’écoles ou d’implantations. Nous avons 
une école spécialisée de type 8 sur deux implantations, l’école 
Maurice Heuse, et 10 écoles primaires d’enseignement ordinaire 
avec leurs spécifi cités propres réparties sur 13 implantations.

> Quelles sont ces spécificités ? 

Nous avons des écoles avec apprentissage précoce de la langue, 
à partir de la 3e maternelle, et ce dans 3 établissements. Il y a 
de l’anglais à Petit-Rechain, de l’allemand aux Linaigrettes et du 
néerlandais aux Boulevards. 
L’école des Hougnes est en projet « École numérique » et en est à 
un stade où l’on travaille avec les enfants sur l’utilisation de drones 
à travers les apprentissages, pour faire des formes géométriques 
etc. 
L’école de l’Est et celle du Nord travaillent dans l’opération « Gé-
nération 0 watt », pour faire des économies d’énergie et inculquer 
ces notions aux enfants.
L’école du Centre travaille en différenciation en insérant la culture 
à travers les apprentissages, parce qu’ils travaillent avec beaucoup 
de primo-arrivants, et ont beaucoup de partenariats culturels.
L’école des Boulevards, de Lambermont et des Hougnes ont un 
partenariat cette année avec le festival Paroles d’Hommes et donc 
montent, pour deux classes, une pièce de théâtre tandis que trois 
autres classes participent à une chorale des enfants.
Nous avons aussi une école à Ensival qui met beaucoup l’accent 
sur le sport avec différents partenariats et qui devrait devenir 
« École Sportive » dès la rentrée de septembre.

> Il y a d’autres projets comme ça qui devraient aboutir à la rentrée 
prochaine ? 

Oui ! L’école Pierre Rapsat – Geron, à Stembert, travaille à la mise 
en place d’un partenariat avec le conservatoire pour devenir une 
école plus culturelle à tendance musicale dès la rentrée. 
L’école de Hodimont a un partenariat culturel spécifi que prévu 
pour créer un spectacle de théâtre avec une troupe qui a choisi 
de travailler avec les élèves de maternelle. Ils vont participer à la 
création de la pièce et en voir l’évolution. 
L’école Carl Grün est très proche de la Haute École qui forme les 
enseignants et l’un de nos souhaits est que Carl Grün devienne une 
école d’application pour les futurs enseignants, avec des interac-
tions plus grandes.
L’école Maurice Heuse est en phase de fi nalisation d’un projet 
d’aménagement de ses cours de récréation.

> Cela fait beaucoup de nouveautés !

La ville a mis le paquet sur l’enseignement cette année puisqu’elle 
a renforcé l’équipe administrative et pédagogique en engageant 
un coordinateur administratif et moi-même en mai dernier. Ver-
viers investit aussi pour continuer d’équiper toutes nos écoles en 
tableaux interactifs et outils numériques. L’enseignement com-
munal se veut vraiment axé sur le partenariat avec la culture, la 
citoyenneté, l’environnement, etc.  On veut différencier notre offre 
par rapport à des réalités citoyennes. Amener le sport et la culture 
à l’école, par exemple, c’est important parce que tous les enfants 
n’y ont pas forcément accès. Au-delà d’un rôle d’apprentissage 
scolaire indéniable que l’on doit donner, il y a aussi toute cette no-
tion d’accès, qui doit faire partie de nos priorités en tant qu’école 
communale.

Plein de nouveaux projets trottent dans les esprits des profs et directeurs des écoles communales de Verviers. 

Le réseau est en pleine transformation et promet beaucoup de nouveautés pour la rentrée scolaire prochaine. 

Sous la tutelle de l’échevin de l’Enseignement, Jean-François Istasse, Michaël Henrard, le nouveau coordinateur 
pédagogique auprès des écoles de Verviers, nous explique ce qui se prépare. 

NOS ÉCOLES COMMUNALES EN PLEINE ÉVOLUTION


